

OVACIONES

DOMINGO 22 DE MARZO DE 2020 | NUMERO 25509 AÑO LXXIII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

Suman 251 casos; ya se transita de fase 1 a 2

POR URBANO BARRERA

La Secretaría de Salud alertó que por el incremento de casos confirmados de coronavirus México ya transita de la Fase 1 a la 2.

En las últimas 24 horas el número de casos confirmados creció en 48 y se ubicó en 251, los sospechosos marcan 697 y descartados mil 463.

Se han analizado 700 contactos, pero 43 ya son asociados a importación, razón por la cual se transita a la Fase 2.

Esta se denomina *Transmisión comunitaria*, e inicia cuando se empiezan a detectar contagios del virus entre personas dentro del país y que no hayan tenido necesariamente contacto con pacientes expuestos fuera de México.

Ver página 2

Se desploma helicóptero de Semar; un muerto

POR URBANO BARRERA

Un muerto y nueve heridos fue el saldo del desplome de un helicóptero de la Secretaría de Marina en el poblado Tepecuitlapa, Veracruz.

En su cuenta de Twitter, la dependencia informó que el siniestro ocurrió en el municipio de Tehuipango.

Se trata de un helicóptero Black Hawk, que sufrió un accidente cuando volaba sobre el poblado de Tepecuitlapa, municipio de Tehuipango, Veracruz.

En forma oficial, la Semar informó que el Black Hawk perteneciente a esta Institución participaba en una operación de apoyo contra secuestradores.

Ver página 9

Le agradece AMLO no cerrar frontera

Trabajamos con México contra virus: Trump

WASHINGTON, EU.- El presidente estadounidense Donald Trump destacó ayer la coordinación y el trabajo con México para contener la propagación del coronavirus.

"Hemos tenido buenas conversaciones con el presidente Andrés Manuel López Obrador y el pri-

mer ministro de Canadá, Justin Trudeau", dijo.

Trump describió como "muy buena" la conversación que sostuvo con su homólogo mexicano.

"Llegamos a acuerdos con Canadá y México sobre nuevas reglas para los viajes en la frontera norte y sur", sentenció.

Agradecimiento

De su lado, López Obrador agradeció a Trump no cerrar la frontera común y anunció que ya se trabaja en un plan para la recuperación económica.

Dijo que transmitió la solidaridad de México con su país.

Ver página 3



DESPLOME EN LA CENTRAL DE ABASTO

El techo de tres naves de la Central de Abasto se vino abajo durante una granizada que azotó gran parte del oriente de la ciudad. No se reportaron lesionados.

Ver página 15

Cercano a Marcelo Ebrard da positivo

Un funcionario de la Cancillería, allegado al secretario Marcelo Ebrard, dio positivo a la prueba de coronavirus, se conoció ayer.

Javier López Casarín, presidente del Consejo Técnico, Académico y Científico del Consejo Consultivo de la Agencia Mexicana de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AMEXCID), refirió que "después de haber pasado unos días con calentura, escalofríos, tos y dolores de cabeza, me hice la prueba del Covid19. Salió positiva".

En su cuenta de Twitter señaló que "a partir de hoy comenzaré con rigor los protocolos de salud. ¡Cuidémonos todos!".

El también empresario agradeció los mensajes de apoyo y negó haber tenido contacto con alguien de la Cancillería.

Abate un policía a tres asaltantes en Pantitlán

Ver página 10

Inicia consulta sobre construcción de cervecería en BC

Ver página 6

OPINION

INFORME "D"

Guillermo Deloya Cobián

Página 5